

haugsdorf aktuell

Aktuelle Information aus der
Gemeinde Haugsdorf
im Juli 2018



Werte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Gottlob wurde er nicht gebraucht, daher war die Fertigstellung des Hochwasserschutzdammes südlich der Zülow Siedlung recht unbemerkt vor sich gegangen. Es ist damit ein Projekt abgeschlossen worden, dessen Ursprung weit in der Vergangenheit liegt. Die Grundeinlöse und die neuerliche Planung, die Miteinbeziehung der Wasserableitung bis zu Pulkau (Polderentwässerung) und schließlich der Bau haben trotz unseres ständigen Drängens viel Zeit in Anspruch genommen. Nun aber ist diese Hochwasserschutzmaßnahme fertiggestellt und wird unsere Siedlungsräume vor Starkregenereignissen aus dem Süden schützen.

Des Schutzes kann es aber nie genug sein. Jeder Liegenschaftseigentümer hat auch selbst ein nicht unbeträchtliches Maß an Vorkehrungen zu treffen. Neben baulichen Maßnahmen ist es empfehlenswert einen ausreichenden Versicherungsschutz und zwar vor

Schöner Sommer!

Einen schönen Sommer wünschen die Gemeinderäte der Volkspartei Haugsdorf



v.l.n.r.: Christian Fidler, Martina Böck, Andreas Sedlmayer, Manfred Böck, Manuel Weinwurm, Gerhard Hebenstreit, Stefan Schönauer, Florian Nawara, Walter Gessl, Vitus Platzer, Markus Glanz

dem Schadensereignis abzuschließen. Die offizielle Übergabe des Hochwasserschutzdammes erfolgt am Samstag, den 14. 7. 2018 um 13 Uhr. Ich darf Sie alle zu dieser Feierstunde recht herzlich einladen. Für die musikalische Umrahmung und eine kleine Erfrischung ist gesorgt.

Ihr Bürgermeister
ANDREAS SEDLMAYER
Gemeindeparteiobmann



**Offizielle Übergabe des
Hochwasserschutzdammes
am Samstag, dem 14. 7. 2018
um 13.00 Uhr, durch
LH-Stv. Stephan Pernkopf.**



Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Mit der Regierungszusammenarbeit von ÖVP und FPÖ ist ein neuer Stil in die heimische Politik eingekehrt. Diese ist vor allem geprägt durch gemeinsame, konstruktive Arbeit. Schritt für Schritt werden gemäß Regierungsprogramm längst überfällige Maßnahmen für unser Österreich angegangen. Mit der Reform der Sozialversicherungen, mehr Gerechtigkeit im Sozialwesen oder auch die Entlastung von Arbeitnehmern werden konsequent wichtige Weichen für die Zukunft unseres Landes gestellt.

Den richtigen Weg nahm auch die Region Retzer Land und unser Bezirk mit dem grenzüberschreitenden Projekt Retz/Znojmo 2021. Wie Anfang Juni bekannt wurde, erhielt aber Marchegg den Zuschlag für die nächste Landesausstellung. Dennoch sind in der Vorbereitungszeit viele großartige Ideen entstanden, die nur darauf warten umgesetzt zu werden. Und dafür werde ich mich auch weiter einsetzen.

Ich bin überzeugt, auch ohne Landesausstellung, dass wir dadurch unsere Region zukunftsfit gestalten werden. Ich möchte mich bei allen bedanken, die sich für die Bewerbung eingesetzt und ihre Ideen eingebracht haben.

Ich wünsche einen schönen Sommer,

EVA-MARIA HIMMELBAUER

Sanierung der Kapelle schreitet voran

Das sogenannte Bethaus, besser bekannt als Kapelle, und das Kriegerdenkmal in Auggenthal werden gerade erneuert. Die Gemeinde hat dazu im Budget des heurigen Jahres Mittel in der Höhe von € 20.000 vorgesehen. Die Arbeiten für das Verblechen der Holzuntersichten und der Dachentwässerung wurden in der Gemeinderatssitzung am 25. Juni an die Fa. Springer vergeben. Mit den Fliesenarbeiten wurde die Fa. Böhm betraut.

Die Malerarbeiten wurden durch unseren Mitarbeiter Andreas Schüftner bestens ausgeführt und lassen die Kapelle bereits im neuen Glanze erscheinen. Dazu trägt auch die neue Beleuchtung bei, die das Bauwerk täglich bis 22.00 Uhr erhellt.

Die weiteren Arbeiten mit der Umgestaltung der Pflasterung, der Begrünung und der Schaffung einer neuen Wasserentnahmestelle werden bald in Angriff genommen.

Spielplatz im Kaiserpark fertiggestellt



Den Anregungen der Eltern folgend wurde in den letzten 2 Jahren der Kinderspielplatz im Kaiserpark mit neuen Spielgeräten ausgestattet. Heuer wurden ein kleines Baumhaus und eine Seilrutsche aufgebaut und es

steht nun ein wirklich ansprechendes Angebot für unsere Kleinsten zum Spielen zur Verfügung. Im Bad soll mit dem Holz des Maibaumes eine Sandspielecke in Kürze geschaffen werden.

Wir sind für Sie da!

Sie haben ein Anliegen, eine Beschwerde oder eine gute Idee- dann sind Sie bei uns richtig! Nicht nur dass Jedermann/ Jede(r) bei unseren Fraktionssitzungen willkommen sind- ich darf Sie einladen mit mir persönlich über das eine oder andere zu sprechen. Meine Sprech-

stunden sind jeweils Montag von 16.00 bis 18.00 und Mittwoch von 14.30 bis 16.30 Uhr. Gerne nehme ich mir aber auch gegen telefonischer Vereinbarung für Sie Zeit.

Meine Telefonnummer: 0664 233 40 95
Bgm. Andreas Sedlmayer

Infrastruktur für Siedlung in Kürze fertig



Der Wasserleitungs- und Kanalbau in der Siedlung Sandgrube ist nahezu abgeschlossen. Vor Kurzem hat mit den Anrainerinnen und Anrainern eine Besprechung hinsichtlich der späteren Straßenführung und Grünstreifengestaltung stattgefunden. Im heuri-

gen Jahr soll noch eine Fahrbahn asphaltiert werden. Allen schon bisher dort Ansässigen möchte ich ausdrücklich für ihre Geduld, mit der sie Lärm und Staub ertragen haben, danken. Bis in den Herbst hinein soll Abhilfe geschaffen werden!

Ausfahrt Siedlung fertiggestellt



Die NÖ Straßenbauabteilung Hollabrunn hat auf unser Ersuchen hin die Ausfahrt aus der Siedlung Pfaffenwiese verbreitert. Damit wird das Einmünden in die stark befahrene Bundesstraße wesentlich erleichtert.

Die in diesem Bereich geschaffenen Parkplätze stehen uns bei Veranstaltungen in der Volksschule sicher gut an. Ein großes Dankeschön an den NÖ Straßendienst für die gut gelungene Nebenanlage.



Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Die Mobilität wird derzeit im Bundesland Niederösterreich sehr groß geschrieben, insbesondere auch im Bezirk Hollabrunn. Mit dem Fortschreiten des Baues der S3 von Hollabrunn-Nord bis Guntersdorf-Nord steht eine Entlastung der Orte Suttensbrunn, Schöngrabern, Grund und Guntersdorf unmittelbar bevor, wie auch eine deutlich attraktivere wirtschaftliche Anbindungsmöglichkeit für unsere Heimat. Positiv sehe ich auch das Signal unserer Landeshauptfrau Mag. Johanna Mikl-Leitner, bei der geplanten Europaspange nicht nur das Waldviertel, sondern auch unseren Bezirk Hollabrunn miteinzubeziehen. Wenn auch noch viele Fragen offen sind, so wird aufgrund des Landtagsbeschlusses vom 14. Juni 2018 zügig mit den Planungen begonnen um unsere Heimat rasch an die Zentralräume der Europäischen Wirtschaft anzubinden. Was den Zuspändefahrtverkehr betrifft, so gibt es bereits einen Maßnahmenplan zur Verbesserung der Franz-Josefs-Bahn, deren rasche Umsetzung ich als Mandatar eines betroffenen Bezirkes einfordern werde. Auf der Nordwestbahn werde ich mich nicht an den populistischen Forderungen meiner Mitbewerber orientieren, sondern für machbare Verbesserungen eintreten.

Für den bevorstehenden Sommer wünsche ich Ihnen alles Gute, vor allem einige Tage der Ruhe und Erholung im Urlaub bzw. in den Schulferien, sowie unseren Landwirten eine unfallfreie Ernte.

Richard Hogl

Ihr LABg. Bgm. RICHARD HOGL

Ferienspiel 2018

Die Teilnahme am Ferienspiel ist erfreulicherweise sehr gut. Es haben sich wieder zahlreiche Betriebe und Vereine gefunden, die für unsere Jugendlichen die Ferien abwechslungsreich gestalten. Kreativität und Spannung bei den Veranstaltungstagen sorgen für große Nachfrage bei den Kids und Jugendlichen.



Kinderolympiade in Jetzelsdorf beim Ferienspiel 2017
Foto: Franz Enzmann



**Das
Powerprogramm
der Volkspartei NÖ**

► Du für deine Gemeinde!

Du willst einen Blick hinter die Kulissen?
Du suchst nach moderner politischer Bildung?
Du möchtest Persönlichkeiten kennenlernen?
Dann sei dabei, bei my partei!

- 1 Auftaktveranstaltung
- 3 Seminartage
- 6 Stammtische
- 9 Exklusivveranstaltungen

Melde dich an!
Bürgermeister
Andreas Sedlmayer
0664 233 40 95

mein sommer.
unser niederösterreich.

